
         

       FERMETURE NOCTURNE DU

              PARC DES 7 COLLINES
Voici 12 ans, que les habitants du Parc sollicitent les autorités 
administratives et politiques afin d’obtenir l’autorisation de 
fermeture du Parc des 7 Collines.

A l’origine, nous voulions la fermeture des deux entrées .

Ensuite, voyant les difficultés, nous avons envisagé plusieurs 
fermetures afin de laisser libre l’accès au Château.

La fermeture est demandée pour les horaires 22h – 6h.

Il y a 8 à 10 ans, nous avons obtenu la proposition de M.TALAZAC 
de rétrocéder la traverse de la BUZINE à l’ASGL, ce qui a été refusé 
par le président de l’ASGL.

Jusqu’àlors, nous avions un accord de principe de tous les élus .
Mais voici 1 an, après l’AG du CIQ de septembre, M. Roland BLUM 
nous a reçu en présence de tous les interlocuteurs politiques, 
techniques et sécurité à l’Hôtel de Ville.
Nous y avons eu confirmation que l’Hôtel de Ville n’était pas le 
décisionnaire. Cette voie étant sous l’autorité de MPM.

M. SANTOS s’oppose à la fermeture pour ne pas créer de précédent .

Toutefois il nous a proposé  de créer une zone peu après le Château, 
d’environ 8 mètres de long, gérée en DSP. 

L‘ASGL et le CIQ de Saint Menet ne sont pas défavorables à cette 
proposition. 

Peut-on explorer cette solution rapidement ?


